
CQMITÉ T&NICO ESPECiAL EN MATERIA DE ADQUISICIONES 
Y ARRENDAMIENTO DE BIENES INMUEBLES DEL IEDF 

SEGUNDA S E S I ~ N  DE DOS MIL NUEVE 

En la Ciudad de Mbxico Distrito Federal, s i~ndo las dieciocho horas con doce minutos del dta ocho de 
abril de dos mil nueve, en la sede del Instituto Electoral del Distrito Federal, sito en calle Huizaches 
número veinticinco, Colonia Rancho los Colorines, Cddigo Postal 14386, Delegacion Tlalpan; a 
convocatoria emitida por el Presidente del Comité Tdcnico Especial en Materia de Adquisiciones y 
Arrendamiento de Bienes lnmuebles del IEDF, dio inicio la Segunda Sesidn del año dos mil nueve, del 
Comitb Técnico Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes lnmuebles del Instituto 
Electoral del Distrito Federal. (CTEMMBI). ------------ --a--- 

A solicitud del Presidente el Secretario Técnico verificb la existencia del qubrum necesario para sesionar; 
dando cuenta de la presencia de: Ing. Narciso Melendbz Lopez. Titular de la Unidad TBcnica de Archivo, 
Logística y Apoyo a &gano$ Desconcentrados; Lic. Jesus Rodriguez Martinez, en representacidn de la 
Lic. Delia Guadalupe del foro Lbpez, Directora Ejecutiva de Organizacibn y Geografia Electoral; Lic. Jos6 
Alfredo Martinez Ortega, en representacibn del Lic. Josk Rico Espinosa, Titular de la Unidad Tdcnica de 
Asuntos Jurídicos; Lic. Martha Loya Se ulveda, Coordinadora del distrito XXXVIII; Lic. Diego Garcia 
Velez, en representación del Lic. Miguel 1 ngel Mesa Carrillo, Contralor General; el Presidente del Comitk 
y el de la voz .--------------------------- -.- ---------------------------------.-ql-.----P-ll- 
-----IU.I-----*-lr------I--*------*---*L*--~~~*--~~-1-----1--------1----------~--r----~~~~I"r-~-~l~~~~.1~~~. 

Una vez comprobada la presencia de siete integrantes del Cornitb, el Presidente declarb abierta la sesión, 
y se dio lectura al proyecto del Orden del Dia. ........................ 

-------------*---*--m-*-------------*--------- ORDEN DEL DIA 
Punto nQmero uno.- Proyecto de acuerdo de CTEMAABI-DSG-026-02-01-09 del Comité TBcnico 
Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Muebles, por el que se considera 
conveniente y viable arrendar un nuevo inmueble para ser ocupado como sede del distrito XXXVlll de 
conformidad con el numeral 6.10 del procedimiento para arrendar un inmueble DSG026, y se acepta la 
propuesta del inmueble ubicado en Viaducto-Tlalpan # 968, Colonia Club de Gol, Cbdigo Postal 14620, 
Delegación Tlalpan, en la Ciudad de Mkxiw, Distrito Federal, presentada por la Coordinadora del Distrito 
en comento para continuar con el procedimiento de arrendamiento de dicho inmueble. ---------------------- 
Punto número dm: Asuntos Generales. --------------------------------m--- 
--*---- - ----**---------------- 

La Presidencía del Comite puso a consideracidn de los miembros del CorniM el Orden del Oia. ------ 

Al no haber participaciones, se consultb en votacibn econbmica la aprobacibn del Orden del Dia, que fue 
aprobada por unanimidad de los presentes con derecho a voto. ------------------------- 
------------------*-------**----*---*--*-*-+--------*-**-*"-*--*--*-----*----------------"--"--------- 

El Secretario solicitó la dispensa total de la lectura de la docurnentact6n, en vista de haber sido 
prevíamente distribuida, lo cual fue aprobado por unanimidad de los presentes. --------------- 
La Secretaria Thcnica dio cuenta con el primer asunto del Orden del Día consistente en: ------------ 
Proyecto de acuerdo de CTEMAABI-DSG 026-02-0149 de[ Comit6 Tecnico Especial en Materia de 
Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Muebles, por el que se considera conveniente y viable arrendar 
un nuevo inmueble para ser ocupado como sede del distrito XXXVlll de conformidad con el numeral 6.10 
del procedimiento para arrendar un inmueble DSG026, y se acepta la propuesta del inmueble ubicado en 
Viaducto-Tlalpan # 968, Colonia Club de Gol, Cbdigo Postal 14620, Delegaci6n Tlalpan, en la Ciudad de 
México, Distrito Federal. presentada por la Coordinadora del Distrito en comento para continuar con el 
procedimiento de arrendamiento de dkho inmueble. -------------------- --- 
__----___-~11-h1_--h~11a-*1----I*-*rr--.--t.l-l---r-----r.-~"-------.I-r------.IICI-ll--------I-I1*I------*-*-l-L--*-*-*r---. 

El Lic. Diego Garcia Velez sugirió analizar la posibilidad de una opcibn de compra para un futuro. ---------- 
, \  

---_--------_---_------__d---*------~-~------~---------U+ 

i 
1 



€4 Ing. Narciso MeYndet Lopez cumentd que el inmueble podria adquirirse durante este afio. --- 
-*--.m -.--.-M-.--- --------.---1------..----"...Y-..-I31CII-----I--.-~--. 

W J o s B  A. Martlnez, seiialo con nlacibn al punto cuatro de los considerandos, que el dictamen que 
realit6 la DMSG concluye viable la propuesta de cambio de inmueble y por otra parte, el dictamen de la 
misma Direccibn, establece que el inmueble en cuanto a su estado estructural y sus instalaciones 
elktricas e hidr&ulicas, se encuentra en eandiciones aceptables, que lo anterior podrla generar una 
incongruencia con el punto conclusivo del acuerdo. En tal sentido propuso dictaminar la viabilidad del 
cambio y vincular la justificacidn con las inundaciones que sufie la sede. de tal manera que la justificación 
seria el mal funcionamiento en &poca de lluvias observa el inmueble acluaimsnte arrendado. Con relacibn 
al punto quinto, seAal6 que el dictamen da DEOyGE indica que el inmueble de Tesoreros 35 dejb de ser 
operativamente funcional, que no cuenta con el espacio suficiente y adecuado para bodega distrital, pero 
hitaría asenhr la m6n por la que dejb de serlo. En el mismo tenor, wntinuQ que en el punto seis del 
proyecto de acuerdo, el dictamen de la UTALAOD refiere situaciones operativas del procesa electoral del 
2006, y sefíatan que el inmueble actual no cumple con las caracteristicas ni con los espacios suficientes, 
por lo que igual que en el punto anterior, convendría sefialar cuales son las deficiencias. Por otro lado 
señalb que el procdimiento DSG 026 estabke que la UTAIAOD emitird su dictamen sobre la 
funcionatidad administrativa, el cual en su apreciacibn estB ausente en el dictamen. En cuanto al punto 
siete, destac6 que el dictamen relativo al contrato de arrendamiento podrla no tener razon de ser a la 
fecha, ya que fenecid el 31 de mano y que al 02 de abril de 2009, la UTAJ recibid de la Coordinadora 
Distrital la posibilidad de nnwacion del mismo, que se atendid por la Unidad que representa para darle 
una vigencia de un mes m&, que esta corriendo actualmente, con el fin de que se suscribiera 
conjuntamente con el propietario del inmueble, y que el hecho de que el propietario está fuera de la 
ciudad impide que se pueda firmar y continuar con el procedimiento y trámite. Precisa que habría que 
tomar en cuenta este punto para efectos de la procedibilidad del nuevo inmueble ya que establece el 
tiempo como un factor determinante del momento en que se procederla con el nuevo inmueble. ---------- 
-----1-1--------1"1-------------1-------~-~-"------*-----~---~~*----~----~- 

El Ing. Narciso Metender Ldpez preguntó al Lic. José Alfredo Martinez, si seria Factible el arrendamiento 
a partir del primero de mayo, para que en el mes de abril se realice todo lo que se tiene que hacer 
normativamente ,--. -.---------------*------------------------------------- -. --- .. 
*------------------------- --------- ----- ---- 
Ei-LdJosb A Martinez en respuesta al Ing. Meiéndez, seiialo que la UTAJ no tendria inconveniente, aun 
cuando, reitera, que se está ante una condicionante que no depende de ellos. --------- 
El Ing. Luis Enrique Porra O t i i ,  pregunto a b Lic. Martha Loya acerca del estatus de las negociaciones 
con el propietario del inmueble actualmente ocupado por la Sede Distrital, relacionadas con la firma del 
contrato de arrendamiento por el mes de abril. 
.-iriirii i3ll~li~---i~.~.pL..pL~~~~..pL.pL~~~i~-CU*~iii~ii.rl~~i~iiii lY**-ii~i~~I+IYI~~iir~-C*...i~~---3~--~~-rr---i~r 

La tic. Martha Loya Sepulveda sefia16 que el propietario estaba informado y de acuerdo que el contrato 
se ampliara únicamente por el mes de abril, y confirm6 que se encontraba de vamiones, por lo que no 
pod [a fi rm&r, ----------------.-------.----.-.---- ---- --- ------ ---. 
El Ing. Luis Enrique Porraz Ortiz preguntb. si el contrato del nuevo inmueble se pospondria al primero de 
mayo. - - - - - - . - - -  ---- 
11I--I--tUU-*-------------------------------------r--------------1--h1-1-1-11*111--h1--1----11- 

La Lic. Martha Loya Sepulveda respondió que seria lo consecuente, ya que seria cuando concluiria el A k 
contrato de Tesoreros y se podría ocupar el de Viaducto Tlalpan. - 4  ' \  1 
El Ing. Luis Enrique Porraz Ortiz preguntb si el propietario del nuevo inmueble estaba de acuerdo. ----- 
-iiI-IL3*--IiiltriiY1**------l--'CIi----ki--iiir--i--i-r-ii+ii--rirri*iiiilii-priii-i--*~-~.--------~~---- 

La Lic. Martha Loya Cepulveda respondió que ha hecho del conocimiento del propietar'io que el tdmite 
está en curso y que seria hasta mayo el inicio del arrendamiento. ------------------ 

El lng, Narciso MelBndez Lbpez senalb que de acuerdo con los tiempos, la contratacidn debiera ser a 
partir-de mayo. pero que desde el punto de vista operativo convendria contratar antes, ya que se esth 
dentro del periodo electoral, y sugirib conveniente contratar a partir del 15 o 16 para tener b s  15 días * 

restantes del mes de abril para hacer los traslados y el equipamiento informAtico que se requiere, para 
evitar los traslapes en las tiempos de la operacifin distrital. Continub, con respecto a lo planteado por el 
Lic. Josb Alfredo Martinez en relacidn a los puntos 4. 5, 6 y 7, seílalando que se pueden fortalecer los 



dicfhmenes, aprovechando la asesoría que pudiera brindar el propio Lic. Josb A, Martinez. ---------- 
-.-...m.. --iliiiiiii-----.---------i.III.1.1.-..1-llgl~l.~l..l.-....-.~~ii~~ii~~~I~~~--*~*- 

-José A. Martinez comentb que se estaba ante la hipbtesis de una duplicidad de pago porque el 
contrato fenecia el último dia de abril, por lo que seria irnprwedente esa solución, ademas de que 

y 

también, de conformidad con el procedimiento se estaría en la fase de la justipreciacibn del monto de la 
renta, la cual, aún acortando los tiempos, se tendría, hasta el 15 de abril, para estar entonces en T 

3 
condiciones de continuar con el procedimiento. dando cuenta que quedarían rolo 15 dias para que ;f 
termina el actual contrato, señalando ademas que a pesar de haber reducido el plazo, para rescindir el 
contrato a 5 dlas, estan sujetos a que continue la etapa de justipreciación, subrayando tambidn que no es 
posible una contratacibn previa, por la duplicidad de pago en la que se incurriria. ------------ 
La Lic. Martha toya Sepúlveda uirnentb del problema que serla salir el día 30 de la actual sede y ocupar 
la nueva sede el 1" de mayo, por lo que pregunta, si, en el caso de cambiarse el 29 o 30 de abril, el 
instituto estaría Bn condiciones de pagar un dia o dos de renta de la nueva propiedad. 

El Lic, Diego Garcla VBlez sefialó que se tendría que presentar una justificacibn fundamentada, por 
ejemplo, que el proceso electoral ya e inicib, que no se podla detener la operacibn del Distrito, etc. y 
sena16 que se tendria que tener cuidado en la justipreuacibn. ----------------- 

. . . . . . . . . . . . - - - - - - . . . . . . . . . -. - - - - - - -. . - -. . - - - - - 

El Ing. Luis Enrique Porraz Ortiz sugirid negociar que el propietario del inmueble ocupado permita utilizar 
el mismo unos dias posteriores al cierre del contrato para sacar los bienes y por otra parte con el 
propietario del nuevo inmueble, ocupar el inmueble uno o dos dias antes para el traslado. -------------------- 

EJkKtosé A: Martinez comentó que si el dla 20 se tenia aprobado el nuevo inmueble, tendrlan cinco 
dias para rescindir el contrato sin responsabilidad para el Instituto, y aun cuando se rescindiera el 25, se 
pueden solicitar los cinco dias como plazo de gracia para llevar a cabo los movimientos. -------- 
------------W----rr-l-_ll- ----- -- -- 
El Ing. Luis Enrique Por ra~  Ortiz considerb viable negociar el ingreso al nuevo inmueble hasta dos 
semanas antes, ------------------------------------------------------------.-------*------------ 
-*--------.-wmd----------"dd----------------*----*-------d------**-*----------*-------*+------------------------- 

JL.Ax3osé A. Martlnez precisb la importancia de negociar, a efecto de recuperar el depbsito en 
condiciones normales, para que no pretenda el arrendador aplicar la retención del depbsito. --- 
El Lic. Eduardo Sergio Gdmez y Bustamante hizo las siguientes consideraciones: que la Unidad TBcnica 
de Servicios Informaticas requiere varios dias para hacer adecuaciones a las instalaciones, para los 
servicios de cornunicacibn; que cree factible que el nuevo arrendador y al actual, permitan el tiempo 
necesaria para llevar a cabo las adecuaciones; que la Secretarla Administrativa puede hacer el traslado 
en un dia; que la Lic. Loya cuenta con argumentos, la renta se ha pagado puntualmente, se le han hecho 
acondicionamíentos al inmuebie con la autorización del propietario, etcétera, para dar las facilidades y ser 
flexible con la petición que le haga al propietario; que la Secretaria Administrativa harA lo que est l  a su 
alcance para que la justipreciacíbn salga en el menor tiempo y que la rescisibn del contrato se de en el 
tiempo y forma como lo ha planteado la Unidad TBcnica de Asuntos Jurídicos. Por último seiialó que se 
estaba dentro del Proceso Electoral, que debian tener las mejores condiciones dentro del inmueble, 
adema3 de dar a conocer la nueva ubicacibn de la sede. --------.--.------------------------------------------- 
--*--------------*----*-.-*-------------*-------------------------------------------------------------- 

El Ing. Luis Enrique Porra~ comento que en el inmueble actualmente ocupado, se tenian que hacer 
adecuaciones para entregarlo en las condiciones en las que se recibió, estimando dos semanas para 
llevarlas a cabo, por lo que propone negociar con el propietario para que permita una o dos semanas 

"1 
posteriores al termino del contrato para adecuar el inmueble. 
----C-~II-~-~1+-~---~-_~*-1------*--~1--11---.-l-*-L-lll-----"-l---*----1-1-----**------*.---*--**------"-~- 

El Lic. Eduardo S. Gbmez y Bustamante intervino para recordar la sugerencia de la Contraloria, de ir 
avanzando con la posibilidad de adquisicibn, aún cuando no sea posible reflejar en el contrato de 

presupuesta1 a la adquisicibn, se podían generar los procedimientos de forma expedita. ------ 

?i; 
arrendamiento el compromiso, pero en el momento en que diera la posibilidad de dar suficiencia i 

L j  . 

Al no haber mas intervenciones, el Presiden te solicít6 tomar la votacíon. ---------------------------- 
--------.-*------------------*---------------------------------------*--------------***---------------**-*""------ 

El Secretario del Comitd solicitd la votacibn en los siguientes tkrminos: ------------------------------------.-- 
--**---------------------------------------------*-------------------------d-------*-*-*----------------------------------- 



Seiioras y senores integrantes del Comitb, se bs consuta en votacibn econdmica si se aprueba el 
proyecto de acuerdo de CTEMAABI-DSG026-02-01-09 del Comitb Tkcnico Especial en Materia de 
Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Muebles, por el que se considera conveniente y viable arrendar 
un nuevo inmueble para ser ocupado como sede del distrito XXXVI II de conformidad can el numeral 6.10 
del procedimiento para arrendar un inmueble DSG026, y se acepta le propuesta del inmueble ubicado en 
Viaducto-Tlalpan # 968, Colonia Club de Golf, Código Postal 14620, Delegacidn Tlalpan, en la Ciudad de 
MBxico, Distrito Federal, presentada por la Coordinadora del Distrito en comento para continuar con el 
procedimiento de arrendamiento de dicho inmueble, con las observaciones formuladas por los 
representantes de la UTALAOD, UTAJ, Contraloria General, la Coordinadora del Distrito XXXVIII, el 
Presidente y el de la vw. -------.---------------- -- 
----..lli-.lil-nri--i-* 

El Secretario comunic6 que se aprueba por unanimidad de los presentes con derecho a vota. ------------- 
l..----3...Cl------*.C------II------.--C---UI---UU*-----IIC-IYI---Clf----I--.-----------**11---.-*--1- 

Se dio cuenta del último asunto del orden del dia, consistente en: Asuntos Generales. ----- 
No existieron propuestas de asuntos generales a tratar. ------------------------------- 
No habiendo otro asunto que tratar, y siendo las 1850 horas del dia 8 de abril de 2009, se levantb la 
Segunda Sesion del Comité Técnico Especial en Materia de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes 
IrimeBiedel iqtituto Electoral del Distrito Federal. --------------------- 

f -.-- m--- -.*--m----* 

FIRMAS ----- --m 

r e P r e s e y  ibn de la LIC. DELlA GUADALUPE 
DEL TORO L Ó P U  

Directora Ejecutiva de Organizacidn y Geografia 
Electoral 
VOCAL 

ING. N A R C I S O ~ ~ N ~ U  L ~ P E Z  
Titular de la U nidad de Archivo, Logístim y 
Apoyo a organos Desconcentrados IEDF 

VOCAL 

~ ~ O S E  ALFREDO MART~NEZ ORTEGA en 
' representacidn del LIC. J O S ~  RICO ESPINOSA 
Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Juridicos. 

VOCAL 

vÉLEZ en representacibn del 
NGEL MESA CARRIL0 Contralor 
General del IEDF 

ASESOR 


